



MARTIN DÖRMANN

MITGLIED DES DEUTSCHEN BUNDESTAGES

SPRECHER DER ARBEITSGRUPPE KULTUR UND MEDIEN DER SPD-BUNDESTAGSFRAKTION

Martin Dörmann, MdB • Hauptstraße 327 • 51143 Köln

An die
Kölner Presse

18. Juni 2015

P R E S S E M I T T E I L U N G

Mit neuer Leitung weiterhin gute Perspektiven für das DLR in Porz Prof. Dr. Pascale Ehrenfreund wird neue Vorstandsvorsitzende des Deutschen Zentrums für Luft und Raumfahrt

Vom Senat des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt e.V. (DLR) wurde heute Frau Professor Dr. Pascale Ehrenfreund zur neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt. Damit tritt sie die Nachfolge von Professor Dr. Wörner an, der ab 1. Juli als Generaldirektor zur europäischen Raumfahrtagentur ESA wechselt. Hierzu erklärt der Kölner Bundestagsabgeordnete Martin Dörmann (SPD):

„Ich gratuliere Frau Ehrenfreund herzlich zu ihrer Wahl und wünsche ihr gutes Gelingen für die von ihr liegenden Herausforderungen. Die derzeitige Präsidentin des österreichischen Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung (FWF) ist eine erfolgreiche Astrobiologin und Kennerin der Raumfahrtpolitik mit hoher internationaler Erfahrung. Sie tritt eine verantwortungsvolle Aufgabe an, kann aber auf ein tolles Team und eine überaus erfolgreiche DLR-Bilanz aufbauen.

Die führende deutsche und europäische Großforschungseinrichtung hat einen hohen Stellenwert für meinen Wahlkreis und eine enorme Ausstrahlung über unsere Region hinaus. Der Standort Porz war zuletzt beteiligt an der erfolgreichen ISS Mission unseres Astronauten Alexander Gerst und die von Köln aus begleitete Rosetta Mission mit der Landung auf dem Kometen Churyumov-Gerasimenko. Wie passend, dass der Lander Philae pünktlich wieder Daten an das Kontrollzentrum sendet.

Wahlkreisbüro Köln

Hauptstraße 327, 51143 Köln (Porz)
Telefon: (02203) 5 21 44
Fax: (02203) 5 10 44
martin.doermann@wk.bundestag.de

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: (030) 227 - 7 34 18
Fax: (030) 227 - 7 63 48
martin.doermann@bundestag.de

Internet

www.martin-doermann.de

Bundestagswahlkreis 94

Köln I (Porz, Kalk, nördliche
Innenstadt)

Mein besonderer Dank gilt Professor Dr. Wörner kommt, den scheidenden DLR-Vorstandsvorsitzenden. Mit seiner Kreativität und Warmherzigkeit hat er entscheidenden Anteil an den guten Perspektiven des DLR, dessen Renommee in den letzten Jahren noch einmal kräftig gewachsen ist. Für seine neue Aufgabe in Paris wünsche ich ihm viel Erfolg und eine glückliche Hand bei der Umsetzung des europäischen Weltraumprogramms der ESA, die über ein Jahresbudget von 4,1 Milliarden € verfügt. Ich bin sicher, dass er auch in seiner neuen Funktion die europäische Raumfahrt nachhaltig prägen wird. Ich freue mich auf die Fortsetzung der traditionell engen und sehr freundschaftlichen Kontakte zum DLR mit seiner Nachfolgerin Pascale Ehrenfreund.“

Prof. Dr. Wörner war acht Jahre lang Vorstandsvorsitzender beim DLR e.V. Bei der ESA folgt er auf den Franzosen Jean-Jacques Dordain, der das Amt des Generaldirektors seit 2003 ausgeübt hat. Mit ihm übernimmt zum zweiten Mal ein Deutscher diese Position.

Das DLR ist das nationale Forschungszentrum der Bundesrepublik Deutschland für Luft- und Raumfahrt und forscht in den Bereichen Luftfahrt, Raumfahrt, Energie, Verkehr und Sicherheit. Das hat seinen Hauptsitz in Köln und verfügt insgesamt über 16 Standorte und rund 8.000 Mitarbeiter.